



## Plataforma "Inversión en Ciudades": Una lupa a los proyectos de las regiones y comunas del país

cchc

CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN



■ La herramienta es una iniciativa de la Cámara Chilena de la Construcción y la Corporación Ciudades y el piloto se desarrolló en O'Higgins.

**Luis Villanueva**  
En nombre de la Cámara Chilena de la Construcción, la Corporación Ciudades y el piloto se desarrolló en O'Higgins.

"Inversión en Ciudades" pondrá a disposición de la ciudadanía información detallada sobre la toma de decisiones, las iniciativas de desarrollo público que se realizan en las 345 comunas del país, información que podrá ser consultada y visualizada a través de distintos indicadores para visualizar si las inversiones ocurren o no en los sectores con mayor potencialidades de infraestructura o equipamiento público.

zado, la plataforma dispone

explícita sobre qué corresponde a cada inversión en las dimensiones de desarrollo urbano, medio ambiente, movilidad y seguridad.

A esto se suman indicadores

de los barrios donde se pro-

yectan las obras, tales como

densidad poblacional,

índice de carterización

terrenal, índice de vulne-

rabilidad a nivel de mananza

urbana cercana.

Al no existir una definición

expresa

sobre la

forma

Inversión en Ciudades

incorporó las iniciativas que

impactan directamente en el

espacio exterior

de las viviendas y cuya bene-

ficiencia es más visible a los

habitantes como parte de su diario

vivir. Los proyectos incluidos

abarcan una variedad comunal

y regional que cubre

fuerza

águilas de carácter inter-

regional o internacionales.